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征信没有问题 但是你为什么信用卡一直被拒？

有一个朋友也是因为不懂信用卡而导致征信出现了一堆商业银行信用审批记录，但
下不来一张信用卡。如果你是白户且年龄不大，特别是那些刚毕业的大学生去办卡
，单位资历不好的话，有一定的概率会被拒，这时候选择长期有使用储蓄卡的信用
卡，那么大概率就会下卡。那朋友就是因为有建行储蓄卡5年，流水很小，但还是
下卡1万额度，对于没房没车没公积金白户来说，第一张卡下卡1万并不算低。

征信没有问题，但是信用卡申请一直被拒，这几点很重要：
      1、选择银行

如果你没有代发工资、没有房车、没有银行存款或者理财，那么在银行眼里就是个
可有可无的用户，因为你一片空白没有数据，银行观察不到你未来的发展性。这时
候我们就挑银行申卡，商业银行白户现在已经没有哪个银行好下卡了，那就从国有
四大行下手，四大行只要有本行储蓄卡的基本都会下卡，额度高与低而已。征信有
问题的工商银行和中国银行都有一定的概率下卡，所以白户更不在话下了。

2、选择申请信用卡的时间：

去年12月大多数卡友会接到农业银行分行经理的电话，因为农行年底发卡量达不到
要求了，原来为难下卡和领卡的通通放水。然后工商银行呢，直接把所有申卡被拒
的降低要求直接审批通过然后发放信用卡，额度比较低，不过起码是下卡了不是？
在每年的年前和开年，还有每个季度月底和银行新卡面出来的时候都可以碰瓷尝试
。去年12月中国银行的莫奈卡当初也是成就了一大批卡友，逾期黑户都有人下卡。

3、选择卡种

普卡和金卡要求是最低的，不要什么资产都没有就申白金卡，大概率直接拒绝，因
为你达不到此卡的最低要求银行系统默认拒绝不给进件，就浪费了一次征信审查机
会。还有卡种，个别卡面银行已经不打算发行了，你申请到就是运气不好了，所以
很多农行和民生的卡友申卡都是同时申请两张或者三张不同种类的卡种。
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